

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang analisis perputaran piutang terhadap pendapatan usaha pada KSP KOPDIT Swasti Sari Kota Kupang, maka dapat disimpulkan bahwa : Perputaran piutang pada KSP KOPDIT Swasti Sari Kota Kupang tahun 2018-2022 mengalami fluktuasi. Hal ini disebabkan karena jangka waktu pengembalian pinjaman yang juga fluktuatif. Pendapatan usaha yang dimiliki KSP KOPDIT Swasti Sari Kota Kupang tahun 2018-2022 mengalami fluktuasi. Hal ini disebabkan oleh pengelolaan piutang yang dilakukan oleh manajemen yang belum optimal dalam proses penagihan pinjaman dan juga banyak terjadinya kredit lalai. Hal ini mencerminkan kurangnya kesadaran anggota dalam mengembalikan pinjaman secara tepat waktu sehingga mengakibatkan bunga pinjaman yang diperoleh lembaga tidak maksimal.

5.2 Implikasi Teoritis

Impikasi teoritis dari hasil penelitian ini yaitu dapat menjadi bukti empiris yang menjelaskan analisis perputaran piutang terhadap pendapatan usaha pada KSP KOPDIT Swasti Sari, sehingga hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi manfaat referensi untuk penelitian mendatang. Impikasi teoritis dalam penelitian ini adalah :

1. Hasil ini terbukti secara teoritis dimana variable analisis Perputaran Piutang terhadap pendapatan usaha pada KSP KOPDIT Swasti Sari. Hal ini menunjukkan hasil bahwa hasil penelitian ini sejalan dan mendukung teori yang disampaikan oleh peneliti, dimana teori menyatakan bahwa Perputaran Piutang merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur berapa lama penagihan piutang selama satu periode atau berapa kali dana yang ditanam dalam piutang ini berputar dalam satu periode (Kasmir, 2015 ; 572).
2. Hasil ini terbukti secara teoritis dimana variable analisis Pendapatan Usaha terhadap pendapatan usaha pada KSP KOPDIT Swasti Sari. Hal ini menunjukkan hasil bahwa hasil penelitian ini sejalan dan mendukung teori yang disampaikan oleh peneliti, dimana teori menyatakan bahwa Pendapatan Usaha merupakan arus kas masuk atau kenaikan dalam aset pemilik atau penyudahan beban entitas atau gabungan keduanya dalam masa tertentu yang diperoleh dari produksi barang, menyediakan layanan untuk kegiatan implementasi lainnya berupa gerakan pokok perusahaan yang sedang berjalan (Anshari & M,2019 ; 61).

5.3 Implikasi Terapan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dijelaskan dalam kesimpulan yang diperoleh, maka ada beberapa saran yaitu :

1. Berdasarkan hasil analisis maka Koperasi perlu memperhatikan kebijakan pengelolaan piutang dengan baik, agar perputaran piutang semakin meningkat dari yang telah terjadi selama ini dengan

memperhatikan periode pengumpulan piutang dan jatuh tempo. Juga selektif dalam memberikan pinjaman kepada anggota agar tidak terjadi kredit lalai yang tinggi di masa yang akan datang.

2. Meningkatkan rasio penagihan dan juga membangun kesadaran anggota dalam melunasi maupun membayar angsuran. Mengaktifkan kelompok – kelompok basis agar dapat membantu staf kredit dalam penanganan kredit lalai maupun usaha untuk menjemput setoran tiap bulan. diharapkan kepada peneliti selanjutnya dengan tema yang sama diharapkan menambah variabel lain yang dapat menganalisis perputaran piutang terhadap pendapatan usaha pada KSP KOPDIT Swasti Sari Kota Kupang.